

Salta, Argentina, Jueves
4 de Mayo de 2006

Conferencia de Rodolfo Aredes y el Muñeco Pepito

En la mañana de hoy desde las 11 Rodolfo Aredes y el Muñeco Pepito ofrecerán una conferencia de prensa en el Boliche Valderrama. Han comprometido su presencia autoridades municipales y de la secretaria de turismo. Aredes y Pepito harán un balance por los 50 años de vida del prestigioso Muñeco. El

Muñeco Pepito y Rodolfo Aredes, han desarrollado un largo camino solidario solo para cumplir con el porque de sus existencias.

Llegaron a los lugares más reconditos de América sólo por la sonrisa de los niños y la alegría de los habitantes de esos inhóspitos lugares.

